

# Mister Gum

Nosotros somos el grupo Mister Gum y lo que pretendemos es ayudar al medioambiente dando una nueva función a los chicles. Al salir de clase un día, nos percatamos de la gran cantidad de chicles que había por el suelo y que debían de estar allí desde hace mucho tiempo. Nos entró la curiosidad, y más tarde al llegar a casa, nos pusimos a investigar por internet y descubrimos que en España se desechan grandes toneladas de chicles al año. Esto nos impactó y decidimos buscar si había algo para poder reciclarlos, encontrando el innovador proyecto de Anna Bullus, la creadora de una máquina especial que saca un componente reciclado del chicle en Reino Unido, convenciéndonos del todo sobre la importancia del reciclaje de los chicles.

